
Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP

INFORMA
PREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPO
Probabilidade de chuvas: 88%

Volume de chuvas estimado: 6.6mm
TTTTTemperemperemperemperemperaaaaaturturturturturaaaaa Mínima 22
TTTTTemperemperemperemperemperaaaaaturturturturturaaaaa     Máxima 29

Fone: 3321-5555

INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 6,046
Venda: R$ 6,047

Salário Mínimo: R$ 1.518,00
Fonte: Hifen

Prefeitura inicia construção de pista
de caminhada na ‘Lagoa do Sapo’
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Prefeitura de Cân-
dido Mota iniciou
na última sema-
na, as obras de

construção da pista de cam-
inhada no entorno da lagoa
de captação de águas pluvi-
ais do jardim São Geraldo,
também conhecida como
‘Lagoa do Sapo’. O prefeito
Eraldo José Pereira, o ‘Er-
aldo Enfermeiro’, vice Júlio
Urbano e o vereador Willian
Zimermam, o ‘Churrão’,
estiveram no local acom-
panhando o início dos tra-
balhos. CIDADE Página 3
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A Defesa Civil Munici-
pal de Cândido Mota vem
monitorando pontos de
enxames de abelhas que
possam colocar os morad-
ores em estado de risco.
Em alguns casos, a colônia
dos insetos precisa ser

Homem é preso
após ameaçar
mulher dentro
da Delegacia
em Palmital

Na noite de domingo, 19
de janeiro, durante aten-
dimento na DDM Online -
24 horas, nas dependên-
cias da Delegacia de Polí-
cia de Palmital, um policial
civil deu voz de prisão em
flagrante delito a um
homem, de 30 anos, logo
após ele comparecer a un-
idade policial, proferindo
ameaças contra a inte-
gridade física da vítima
que aguarda atendimento.

Segundo o boletim de
ocorrência, o autor já ha-
via danificado o veículo da
vítima, sendo que esta
procurou atendimento jun-
to a DDM Online – 24 ho-
ras, a fim de solicitar me-
dida protetiva de urgência,
quando então foi nova-
mente surpreendida pelo
agressor, que passou a pro-
ferir ameaças na presença
do policial. O homem ten-
tou fugir, mas logo após foi
localizado e contido com
apoio de uma equipe da
Polícia Militar, sendo pos-
teriormente apresentado
na sede do plantão da Cen-
tral de Polícia Judiciária
(CPJ) de Assis, onde a au-
toridade policial ratificou a
voz de prisão dada incial-
mente pelo policial civil,
autuando em flagrante
delito pelos crimes de
ameaça, violência domés-
tica, dano e injúria.

Após a conclusão dos
trabalhos de Polícia Ju-
diciária, o autor foi en-
caminhado à Cadeia de
Lutécia/SP, onde per-
manece à disposição da
Justiça, para audiência
de custódia.
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Abelhas são retiradas da praça João XXIII
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transferida para um local
seguro para a população,
como foi o caso de uma
colméia retirada esta se-
mana pelo membro vol-
untário da Defesa Civil,
Cláudio Fernandes Castil-
ho. Ela estava instalada
em uma caixa de energia
na praça João XXIII, ao lado
da estação ‘Parada das

Artes’, onde ocorre a feira
livre nos fins de semana.

“Obrigado ao nosso api-
cultor Cláudio, que faz este
serviço de grande importân-
cia para segurança pública,
voluntariamente”, agrade-
ceu o coordenador de Pro-
teção e Defesa Civil de Cân-
dido Mota, Leonardo Thia-
go Barbosa de Oliveira.



Jesus estava passando por uns campos de trigo, em dia de
sábado. Seus discípulos começaram a arrancar espigas,
enquanto caminhavam. 24 Então os fariseus disseram a
Jesus: "Olha! Por que eles fazem em dia de sábado o que
não é permitido?" 25 Jesus lhes disse: "Por acaso, nunca
lestes o que Davi e seus companheiros fizeram quando pas-
saram necessidade e tiveram fome? 26 Como ele entrou na
casa de Deus, no tempo em que Abiatar era sumo sacerdo-
te, comeu os pães oferecidos a Deus, e os deu também aos
seus companheiros? No entanto, só aos sacerdotes é per-
mitido comer esses pães". 27 E acrescentou: "O sábado foi
feito para o homem, e não o homem para o sábado. 28 Por-
tanto, o Filho do Homem é senhor também do sábado".

Evangelho Marcos
2,23-28
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O encontro com Júpiter fa-
vorece boas conversas e tro-
cas no ambiente familiar. O
bom aspecto formado com o
Sol sugere harmonia nos rel-
acionamentos, mas a tensão
formada com Netuno alerta
para confusões emocionais.

A Lua entra no signo de
Câncer, destacando a comu-
nicação e o aprendizado. O
encontro com Júpiter fa-
vorece conversas impor-
tantes e negociações. Harmo-
nia no seu cotidiano e nas
relações de trabalho.

Foco para questões financei-
ras e valores pessoais. O
encontro com Júpiter estim-
ula novos caminhos para
aumentar seus recursos. O
bom aspecto formado com o
Sol favorece projetos criati-
vos e pessoais.

A Lua destaca sua autoima-
gem e identidade. O encon-
tro com Júpiter incentiva re-
flexões internas e traz in-
sights importantes. Harmo-
nia emocional e familiar fa-
vorecidas, trazendo equilíbrio
ao ambiente doméstico.

Momentos de introspecção e
reflexão. O encontro com
Júpiter favorece novas ideias
e possibilidades em seus cír-
culos sociais. Diálogos leves
e construtivos, mas alerta
para possíveis desilusões
emocionais profundas.

A Lua destaca suas amizades
e conexões sociais. O encon-
tro com Júpiter favorece opor-
tunidades de crescimento
profissional por meio de tra-
balhos em equipe. O Sol traz
mais clareza sobre como li-
dar com seus recursos.

A Lua ilumina questões liga-
das à sua carreira e reputa-
ção. O encontro com Júpiter
expande suas oportunidades
profissionais e traz novos
aprendizados. O bom aspecto
com o Sol favorece a confiança
em suas ações e decisões.

A Lua entra no signo de
Câncer, estimulando novos
horizontes e aprendizados. O
encontro com Júpiter fa-
vorece transformações em
sua vida emocional, trazen-
do profundidade às suas in-
terações.

Foco para assuntos íntimos
e transformações pessoais. O
encontro com Júpiter fa-
vorece parcerias e alianças
importantes, trazendo
benefícios. O Sol ilumina
seus grupos sociais e proje-
tos colaborativos.

Destaque para suas relações e
parcerias. O encontro com
Júpiter favorece o trabalho em
equipe e ajuda a resolver
questões práticas no dia a dia.
O bom aspecto com o Sol traz
clareza em sua carreira, favore-
cendo decisões profissionais.

Foco para suas rotinas e
saúde. O encontro com
Júpiter favorece momentos
criativos e prazerosos, trazen-
do leveza ao seu dia. O bom
aspecto com o Sol incentiva
novos aprendizados e amplia
sua visão sobre o futuro.

A Lua entra no signo de
Câncer, iluminando seus pro-
jetos criativos e seu prazer
pessoal. O encontro com
Júpiter traz boas energias
para o ambiente doméstico e
familiar, incentivando a co-
laboração e harmonia.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Carmem acolhe Beatriz e Basílio. Maristela e Juliano
comemoram o sucesso de seu plano. Beto procura
Glorinha e acusa Juliano pela morte de Beatriz.
Zélia pressiona Maristela por sua sociedade na
empresa. Marlene indica Anita para ser vendedora

na Perfumaria Carioca. Eugênia pensa em como voltar com Guto. Sérgio
tem uma nova ideia para o programa de Alfredo. Glorinha e Beto chegam
em Petrópolis, e Beatriz se mostra para os dois. Carlito alerta Iolanda
sobre Renê. Eugênia decide dar aulas particulares. Guto aceita sair com
Vinícius. Juliano e Maristela procuram Carmem.

Jão lamenta a decisão de Madalena. Gerson e seus
capangas ameaçam Rique. Doralice e Tati confortam
Madalena. Violeta comenta com Osmar que levará Cacá
para fazer um exame. Belisa afirma a Sebastian que
nunca revelará seu segredo. Gerson vai à delegacia

prestar depoimento. Jayme descobre que Osmar mentiu sobre seu atentado.
Jô tira satisfações com Sebastian sobre a herança que recebeu. Jão exige
que Cacá faça um teste de DNA. Roxelle surpreende Madalena ao falar sobre
Chico. Doralice ouve Jayme dizer para Tereza que ela é enganada por Osmar.

Mércia observa a inauguração do restaurante Voilà
Violeta. Volney avisa a Viola que Mércia já percebeu
a armação dos dois. Mavi expulsa Mércia ao vê-la
destratando Viola. Daniel convida Berta e Sirlei para
jantar em sua casa, e Ísis se insinua para o arquite-

to. Tomás avisa à família que Evelyn saiu de casa. Viola visita os amigos do
centro comunitário e diz que resolveu perdoar Mavi, mas Nahum descon-
fia. Viola comenta com Rodhes que precisa descobrir como Mércia soube
de seu plano. Tomás deixa Berta inconsolável ao comunicar que voltará a
morar na comunidade com Evelyn e o filho. Fátima passa mal durante
visita a Evelyn. Viola pede a Volney que invada o computador de Mércia.
Mércia flagra Viola conversando com Volney em sua casa.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A FAC SP já começou a
entrega dos certificados
para os alunos, e a aluna
Julia Gomes dos Santos,
do Polo de Cândido Mota,
foi uma das contempladas.
Ela recebeu certificado em
Gestão de Recursos Hu-
manos, concluído em
2024. Ela recebeu o docu-
mento do coordenador de
polos da FAC SP, Welling-
ton Luís da Conceição.

No dia 7 de janeiro, a As-
sociação Comercial e Indus-
trial de Cândido Mota rece-
beu Wellington Luís da Con-
ceição para uma conversa
sobre o Polo de Cândido
Mota. Durante o encontro
foram discutidas estraté-
gias para aprimorar ainda

A Secretaria de Edu-
cação e Cultura, em
parceria com a Secretar-
ia de Obras, informa que
está sendo realizada uma
mudança no portão de en-
trada dos alunos da escola
‘Valter Franciscani’, em
Cândido Mota.

Essa decisão foi tomada
para resolver um problema
recorrente: durante os
períodos de chuva, a água
frequentemente invadia a
escola, gerando desconfor-

FAC SP inicia entrega de certificados e
abre inscrições para novo ciclo em CM
Da Redação
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mais a qualidade dos
serviços oferecidos, fortalec-
er o apoio acadêmico e cri-

ar novas oportunidades de
crescimento para os alunos.

A presidente da Aci-

cam, Sônia Pupim, desta-
cou que a entidade ‘está
comprometida em manter
o polo e contribuir para o
desenvolvimento do mu-
nicípio por meio da edu-
cação profissional,
ajudando colaboradores e
empresários a conquistar-
em o tão desejado certifi-
cado de curso superior’.

As inscrições para o novo
ciclo já estão abertas. Para
mais informações, entre
em contato pelos telefones
(18) 99691-8669 ou (18)
99691-0304 ou acesse o site
da Acicam: https://
portaldaacicam.com.br/
site/ ou baixe o aplicativo
Acicam Cândido Mota na
Google Play Store: https://
play.google.com/store/
apps/details?id=com.foneja.
associacao.sp.candidomota.

Mudança na entrada da escola ‘Valter Franciscani’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

to e preocupação para
pais, professores, direção
e, principalmente, para

nossos alunos.
“Pensando no bem-es-

tar e segurança das cri-

anças, realizamos as ade-
quações necessárias, ga-
rantindo um ambiente
mais confortável e protegi-
do. Essa iniciativa reforça
nosso compromisso com a
qualidade do espaço esco-
lar e com a tranquilidade
das famílias que confiam
na rede municipal de
ensino. Agradecemos a
compreensão e apoio de
toda a comunidade escolar
e seguimos à disposição
para continuar construin-
do uma educação de ex-
celência”, concluiu a ad-
ministração municipal.
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A Prefeitura de Cândido
Mota iniciou na última se-
mana, as obras de con-
strução da pista de camin-
hada no entorno da lagoa
de captação de águas plu-
viais do jardim São Geral-
do, também conhecida
como ‘Lagoa do Sapo’. O
prefeito Eraldo José Perei-
ra, o ‘Eraldo Enfermeiro’,
vice Júlio Urbano e o vere-
ador Willian Zimermam, o
‘Churrão’, estiveram no lo-
cal, juntamente com mora-
dores, acompanhando o in-
ício dos trabalhos.

“A pista de caminhada é
uma conquista para a pop-
ulação, um espaço para
lazer e esporte ao redor de
toda a lagoa. Um projeto
possível através de recur-
sos por meio da nossa
querida amiga deputada

Recentemente, foram re-
alizadas melhorias no acos-
tamento da rodovia ‘Fortu-
nato Petrini’ (SP 266), no tre-
cho de acesso à Integrada
Cooperativa, proporcionan-
do maior segurança e con-
forto a todos os motoristas
que utilizam essa impor-
tante via do município de
Cândido Mota, assim como
aos trabalhadores que trafe-
gam diariamente pelo local.

A obra, executada pelo
Departamento de Estradas
de Rodagem (DER) de Assis,
atende a uma solicitação
formal feita pelo presi-
dente da Câmara de Vere-
adores, Vinícius Nasci-
mento, que esteve no local
acompanhando os trabal-
hos de recapeamento e
construção do acostamen-
to. Durante a visita,
Vinícius se reuniu com

Prefeitura de CM inicia construção de
pista de caminhada na ‘Lagoa do Sapo’

Melhorias no acostamento da
‘Fortunato Petrini’ beneficiam
motoristas e trabalhadores
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funcionários da Integrada
para entregar o ofício ao
DER, que prontamente re-
spondeu que o pedido esta-
va sendo executado.

O vereador destacou a
importância da obra para o
desenvolvimento local e
agradeceu o empenho do
DER de Assis em atender à
demanda. “Essa melhoria
não só traz mais seg-
urança, mas também val-
oriza a mobilidade de quem
depende dessa rodovia para
o trabalho e para a circu-
lação. Agradeço ao DER por
ouvir nossa solicitação e
garantir que essa impor-
tante via receba a atenção
que merece”, afirmou
Vinícius Nascimento.

O trabalho reforça o
compromisso do vereador
em buscar soluções que
impactem diretamente o
dia a dia da comunidade e
contribuam para o pro-
gresso de Cândido Mota.
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federal Maria Rosas, a pe-
dido do nosso vereador
Churrão.  Nosso agradeci-
mento ao trabalho e em-
penho que sempre teve por
nossa cidade”, agradeceu o
prefeito Eraldo Enfermeiro.

O vice-prefeito, Júlio
Urbano, ressaltou que a

obra faz parte de toda uma
revitalização que será fei-
ta na lagoa. “Um projeto
tão sonhado que agora está
se tornando realidade. A
nova pista de caminhada
faz parte de um projeto de
revitalização da lagoa, que
começou com a canaliza-
ção de águas pluviais, e
hoje, estamos iniciando a
pista de caminhada que
vai circundar toda a área
e também vai cortar a
frente da lagoa, um espaço
muito bom para os morad-
ores. É um ganho não só
para nós como gestores,
mas para toda população de
Cândido Mota”, disse.

Por sua vez, o vereador
Churrão destacou a realiza-
ção de um sonho e agrade-
ceu o empenho de todos

para a realização da obra. “É
um prazer imenso estar
aqui junto com o prefeito,
vice e os moradores do
jardim São Geraldo e jardim
Alvorada. É um sonho anti-
go dos moradores, um son-
ho particular meu como
vereador e residente do
bairro onde minha família
mora. É um sonho antigo
dos meus avos, hoje inici-
ando a construção desta pis-
ta de caminhada. Agradeço
a deputada Maria Rosas por
atender ao nosso pedido, a
toda administração munic-
ipal em nome do prefeito Er-
aldo e do vice Júlio Urbano,
Secretaria de Obras, ao nos-
so secretário de Esportes
Juninho Leiteiro. Só tenho
gratidão por este momento”,
concluiu o vereador.
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O município de Cândido
Mota sediou no dia 8 de ja-
neiro, reunião do setor
mandioqueiro paulista para
debater o aumento da car-
ga tributária e seus efeitos
no mercado setorial. De
acordo com os organiza-
dores, o encontro debateu
as mudanças no Regula-
mento do ICMS pelo Gover-
no do Estado de São Paulo,
válidas a partir de 1 de jan-
eiro deste ano. A reunião
aconteceu no Centro de
Eventos da Coopermota.

Estiveram presentes
produtores e industriais da
mandioca, contabilistas e
advogados tributaristas liga-
dos ao setor nos municípios
de Cândido Mota, Palmital,
São Pedro do Turvo, Ocauçu,
Paraguaçu Paulista, Santa
Cruz do Rio Pardo, Santa
Maria da Serra, Ribeirão do
Sul, Martinópolis e Indiana.

A reunião contou tam-
bém com a participação do
vice-prefeito de Cândido
Mota, Júlio Urbano, que rep-
resentou também o prefeito
Eraldo José Pereira, o ‘Er-
aldo Enfermeiro’. Ele colo-

Apimesp reúne agricultores para debater aumento do ICMS
Da Redação
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Cândido Mota

cou a ‘força política’ à dis-
posição para ajudar na
solução desse problema,
que se arrasta desde maio
de 2024 e afeta o setor em
todo o Estado de São Paulo.

No encontro de ontem, os
presentes discutiram o De-
creto Estadual nº 68.292,
publicado em 03 de janeiro
de 2025, e concluíram que
houve ‘uma pequena aten-
uação do problema com a
prorrogação do artigo 29 do
RICMS até 31 de dezembro
de 2025’. “Mas que contin-
ua grande perda de compet-
itividade do setor mandio-
queiro do Estado de São Pau-
lo frente ao mesmo setor
dos vizinhos Estados do
Paraná, Mato Grosso do Sul
e Minas Gerais”, frisaram
os organizadores.

Ainda segundo os orga-
nizadores, nesses três es-
tados vizinhos de São Pau-
lo, os governos decidiram
continuar a adesão ao Con-
vênio Confaz ICMS nº 153/
2004 (federal) prorrogado
pelo Convênio Confaz ICMS
nº 226/2023 até 30 de abril
de 2026, continuando com
os benefícios de redução da
carga tributária deste im-
posto para 3,5%.

“Já o Governo do Estado
de São Paulo deixou de con-
tinuar aderindo a esses
convênios federais quando
revogou o artigo 43 do an-
exo II do RICMS em 30 de
abril de 2024”, frisaram os
líder mandioqueiros.

Pelo decreto recente,
segundo ressaltaram, ‘os
produtos derivados da man-
dioca produzidos no Estado
de São Paulo tiveram au-
mento do imposto de 7%
para 18% nas vendas den-
tro do Estado de São Paulo
e de 7% para 12% nas ven-
das para fora do Estado de
São Paulo, onerando o set-
or em mais 11% e mais

5%, respectivamente’.
“Houve apenas uma

atenuação dada pela outor-
ga de créditos de 3,5% no
artigo 29 do anexo III do
RICMS que existia anteri-
ormente e que foi prorro-
gado até 31 de dezembro de
2025”, explicaram.

E seguiram: “Em com-
paração com o que se prati-
ca nos estados vizinhos para
a comercialização dos mes-
mos produtos, a diferença
contra os mandioqueiros
paulistas continuou sendo
de 11% nas vendas dentro
do Estado de São Paulo e de
5% nas vendas para fora do
Estado de São Paulo”.

“Esse aumento do impos-
to estadual para nosso set-
or que tem pequenas mar-
gens de comercialização
está inviabilizando o pros-
seguimento da produção de
mandioca e fabricação de
seus produtos derivados no
Estado de São Paulo”, afir-
mou José Reynaldo Bastos
da Silva, o presidente da
Apimesp, que tem sede em
Cândido Mota. O município
tem três fecularias e duas
farinheiras de mandioca
em funcionamento.

“Muitos fabricantes estão
vendo nos três Estados viz-
inhos incentivos para ar-
rancarem suas fábricas

daqui e levarem para lá, o
que trará desemprego e que-
da de arrecadação em mu-
nicípios do interior paulista
que vivem do agro, sendo
que alguns têm na mandio-
ca sua única opção de agri-
cultura e industrialização,
de desenvolvimento
econômico e social”, disse.

Ele falou ainda que no
Estado de São Paulo são 62
fábricas de pequeno a mé-
dio porte, 12.760 famílias de
agricultores e 63,8 mil em-
pregos diretos no campo e
nas cidades onde as micro,
pequenas e médias empre-
sas transformam mandioca
em farinhas, farofas, fécu-
las, polvilhos, tapiocas e
misturas para pão-de-queijo.

“Tais alimentos são
minimamente processa-
dos, saudáveis por não
conter glúten nem gordu-
ra, sustentáveis por não
impactar negativamente o
meio ambiente e solidári-
os por produzir alimentos
essenciais aos consumi-
dores, principalmente os
de baixa renda pelos agri-
cultores da agricultura fa-
miliar e dos assentamen-
tos da reforma agrária”,
completou o presidente.


